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Abstract

        
Concentrations of free thyroxine (n=296, male 164, female =132), free triiodothyronine (n=273, male 156, female =117) and thyroxine-binding globulin (n=273, male 156, female =117) were determined using the luminescence enhanced enzyme immunoassay method in bloodserum of euthyroid children. Beyond the 30. day of life no significant differences were found in different age groups for the free thyroxine and beyond the 2. day of life for the free triiodothyronine concentration. The free thyroxine values of the infants in the range of 15-39 pg/ml decreased to the range of 9-18.5 pg/ml and the free triiodothyronine values decreased from 3.4-9.3 pg/ml to the range of 2.8-6.5 pg/ml. The values for thyroxine-binding globulin increased in the first month of life up to the range of 18-35 mg/l and decreased afterwards continuously to the range of 14.5-26.5 mg/l.


      
        
Zusammenfassung

        
Mit Hilfe der Methode des Lumineszenzverstärkten Enzymimmunoassays wurde die freie Thyroxin-Konzentration (n=296, Männlich =164, Weiblich=132), die freie Trijodthyronin-Konzentration    (n=273,     Männlich = 156, Weiblich = 117) und die Konzentration des Thyroxin-bindenden Globulins (n=273, Männlich = 156, Weiblich = 117) im Blutserum euthyreoter Kinder untersucht. Jenseits des 30. Lebenstages fanden sich keine signifikanten Unterschiede in der freien Thyroxin-Konzentration und nach dem 2. Lebenstag in der freien Trijodthyronin-Konzentration in den verschiedenen Altersgruppen. Die freien Thyroxinwerte der Neugeborenen um 15-39 pg/ml fielen nach dem 30. Lebenstag auf Werte um 9-18,5 pg/ml ab. Die freien Trijodthyroninwerte fielen nach dem 2. Lebenstag von 3,4-9,3 pg/ml auf Werte um 2,8-6,5 pg/ml ab. Die Werte für das Thyroxin-bindende Globulin stiegen in den ersten 30. Lebenstagen auf 18-35 mg/l an und fielen danach kontinuierlich bis 14,5-26,5 mg/l ab.
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